

Fecha: 28-11-2023 Medio: El Labrador Supl.: El Labrador Tipo: Noticia general

Título: Que se jodan

Pág.: 2 Cm2: 104,4 VPE: \$ 156.551

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.000

ilidad: No Definida

■ EDITORIAL - Que se jodan

I electo presidente de Argentina, Javier Milei, en una de sus salidas agresivas en contra de la casta política de su país, ha expresado constantemente "que se jodan los políticos chorros", que ahora tendrán que trabajar para vivir y dejen por fin, hacerlo a costa del pueblo y de prebendas obtenidas desde la política. La frase tan controvertida apareció en la franja televisiva de la opción A Favor, lo que despertó el reproche de las fuerzas de gobierno que están decididamente trabajando por el En Contra, con la ilusión de que, si gana esta opción, se pueda llamar a un tercer proceso para intentar, finalmente, una Asamblea Constituyente, sueño de los comunistas y de los frenteamplistas. Y el reproche está en que consideran la frase como una burla para la gente, sin atinar a darse cuenta que ésta está justamente destinada contra ellos, pues la idea es que se jodan en la intención de persistir incansablemente

en un texto, hasta que sea del agrado de ellos, la izquierda radical, similar al texto que ya fuera rechazado por el pueblo. Tan curiosa es la reacción del oficialismo que dan vuelta la intencionalidad de la frase y en vez de tomarla en contra de ellos, cual parece ser, la reorientan en contra del pueblo para, convencer al electorado que vote por ellos, es decir, En Contra y curiosamente, señalan que la frase está destinada a que se jodan las personas mayores que ganan pensiones de miseria, o las personas que van a dejar de recibir beneficios porque los más ricos van a dejar de pagar impuestos, o que se joda el trabajador que día a día se levanta a su trabajo y otras cuestiones por el estilo. Lo que la frase verdaderamente expresa es que se jodan los incapaces de perseguir a los delincuentes, los que indultan y entregan pensiones de gracia a quienes cometieron delitos graves en el denominado estallido social, incluso un ex

convencional que es abogado, ahora mismo está propiciando otro estallido, seguramente, para causar más destrozos, más quemas de iglesias, más supermercados, etc.; que se jodan aquellos que no tuvieron la capacidad de controlar la entrega indiscriminada de dinero a las fundaciones, que se organizaron para robarle la plata a la gente pobre, todos estos, argumentos de la gente que está A Favor y quiere ponerle punto final de verdad a esta larga comedia constitucional. En la UDI señalan que la frase tiene el sentido de interpretar la rabia y frustración que hoy tienen millones de chilenos respecto de la política, la que no ha estado a la altura, por el contrario, está más preocupada en forma permanentemente del tema constitucional y no de los problemas reales de la gente como la carestía de la vida, de mejorar realmente las pensiones, de abrir la salud a todos y terminar de una vez con las listas de espera.